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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Umwelt und Klimabelastungen jeglicher Art führen zu Schäden am Baumbestand. Es kommt 
scheinbar zu erheblichen Ausfällen bei Neupflanzungen, wie u.a. am August-Bebel-Damm 
ersichtlich.  
 
Eine Sicherung des vorhandenen Baumbestandes und eine Erhöhung desselben sollten und 
sind mit der „Baumoffensive“ zu einer städtischen Priorität erhoben worden.  
 
Ich frage deshalb:  
 
1. Worin liegen die hohen Ausfälle bei Neupflanzungen begründet?  
 
2. Wie hoch sind Anzahl und Quote von Ausfällen bei Neupflanzungen im Zeitraum der 
Anwuchspflege? 
 
 3. Wie hoch sind Anzahl und Quote von abgegangenen und absehbar abgehenden 
Bestands-bäumen? 
 
4. Beschreiben Sie bitte die derzeitige Situation und umreißen Sie bitte ein mittelfristiges 
Szenario. 
 
5. Welche Maßnahmen werden getroffen, um Ausfälle bei Neupflanzungen so gering wie 
möglich zu halten bzw. den Baumbestand zu sichern? Werden diese in dem Konzept „Otto 
bäumt sich auf“ mit einfließen?   
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Kathrin Natho 
Stadträtin 
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